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新年り挨妻‰
新しい年を迎え、2011年が市民の皆様にとっ　員定数増による安全・安心な体制づくりへ予算が

て良き一年になります事をご祈念申し上げます。　　使えるようになりました。

さて、昨年は『っや姫』がデビューし、猛暑の

影響にも負けず素晴らしい品質で山形の食を全国

にアピールしてくれました。さらにスポーツ界では悲

願のメダル獲得となった加藤条治選手のバンクー

バー五輪や、2年連続でJl残留を決めてくれた

モンテディオ山形の活躍が県民・市民に大きな感

動を与えてくれました。

市政においては、政権交代による地方重視政

策への転換により、市の年度予算も一般合計額

が800億を大幅に超える予算編成となり、待機児

童解消の為の子育て関連事業の推進や介護福

祉施設建設への大幅助成、消防や市立病院の職

一方で、新清掃工場の上山市柏木地区への

建設断念による上山・山形両市における2工場方

式の掟案をはじめ、市政の課題も山積しております。

政治に携わる者の使命は　F一緒に夢を語り、

その実硯のための知恵を絞り、そして懸命に汗を

かく事』 であると思っておりま

らのご意見とご助言に率直l

か里とした政策揖言とその実

カをしてまいる所存です。

武l∂

昨年9月議会での高齢者肺炎球菌ワクチンの半額助成に引

き続き、ヒブワクチン※1及び小児肺炎球菌ワクチン※2の予防接

種について全額公費負担されることになりました。

※1ヒブワクチン
インフルエンザ菌B型の感染による小児の細菌髄膜炎を予防
するもの。年間600人が感染し20人～30人が死亡してい
る。接種助成対象は生後2カ月～4歳まで。

※2小児肺炎球菌ワクチン
小児の細菌髄膜炎などの重度感染症を予防。WHOも定期接　一一㌦でタメ亨㍉一卜一

種を推奨。接種対象者は生後2カ月～4歳まで。

市立病院済生館の医療体制強化のために職昌の定数を3力

年で55名増員へ。患者10名に対して看護師1名の体制から
7対1医療への見直し忍十分な看護体制が期待され友好ノー′
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補正予算額 �� 
一般会計補正予算 

51億3，120万円が

可決！！
～補正後の

一般会計年度予算は

883億8，991万3千円に～

業務委託制度の公民館からコミュニティーセンターに衣替

え。今後はさらに使いやすく、自主的な地域づくりへの活用

が期待されまも　　　　　　　　　※平成23年4月から　－MJ
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上山市裏町及び

現山形市立谷川清掃工場隣接市有地

の2工場方式へ。

2市2町で構成する広域環境事務組合で2工場方式への転換を決

定した事が、議会にも報告がされています。

当局によると2工場に分散する理由は、次の通りです。

①分散化することによる環境負荷や安全の確保。

②建設時に必要な県環境アセスメント条例が処理能力192t／日以

下であれば必要がなくなるため、建設期間を短縮することができる。

これに対して議会からは、建設費用の増力ロ等の影響や、上山地区で

既に起こり始めている反対運動などを心配する声も上がっています。

これまでの現工場の延命策にも経費が掛かっており、今後のしっか

りした議論と早急な対応が必要です。

膿遺跡公園屋内型

幼児遊戯施設予定地より打ち込恕櫨が発見！

私の議会質疑の中でも懸念していた文化財発掘作業ですが、

幼児屋内遊戯施設建設予定場所から打ち込み柱が数多く見つか

りました。

当初計画である平成24年度の運

用開始にも影響が出そうですが、同

公園内での変更場所を早期に決定

するため、発掘作業をすみやかに進

め対応するよう求めています。

国道112号緑の整備工事（国の事業）に
伴う道路拡張が進められています！
（城北・城西付近について）

国道112号緑の改良事業（国の事業ですが、市民生活に関わる話な

ので情報提供いたします）により、山形新聞社本社付近から昭和橋の架

け替え、城西交差点までの道路拡張工事が進んでいます。なお、以下の

順で工事が予定されています。

①城北交差点（現カローラさん角）右折レーン及び歩道整備

②昭和橋の架け替え（地震に強く、広い歩道へ）

③城北交差点東進、西進　ライフラインの整備や4車線化

④七小付近前の4車線化、歩道整備、歩道橋については安全性を踏まえ市と協議中 ヽ　′
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後援会会長あいさつ　岩本勝利
日頃より、武田さとしの活動に対しまして、深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げますも

さて、早いもので、武田さとしを新人議員として山形市議会へ送り出させていただいてから、丸4年が過ぎよ

うとしていま窮その間、議会では6度の一般質問に立ち、地域においても定期的に市政報告会を開催し、皆

様の声を市政に反映させるため、真筆に議員活動に取り組んでまいりました。

人一倍の『情熱』と『行動力』で常に活動している武田は、今後も山形市の発展と市民の生活向上のために

なくてはならない存在と確信しておりますも

これからも、弓卜き続き皆様からの力強いご支援を賜りますようお原軋＼申し上げますこ
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霞城公園のトイレが
全般的に汚れている。
清掃手法はどうなっているの？

武　現地と市へ対応状況の確認を行いました。公園内のトイレ

望　清掃は毎日行っていますが、清掃手法等についても検討し
ていただくよう依頼しました。

高齢者介護施設への入所持ちの方はたくさんいるが、

有料ホームの建設だけが目立つ。
収入の少ない年金生活者向けの施策にもっと力を入れて！

武　市では介護基盤整備として有料ホームの他、平成21～平

雲　成23年までに小規模・大規模特別養護老人ホ「ム・列レ
－プホ「ム（15事業所、556人分）にも積極的に助成して

いく方針でもなお、それでも入所希望者はゼロにはなりま

せんが、今後も十分に現状を踏まえた対応をとるよう主張

してまいります；

｛　e冊鳳｛刑，＿T⊂コ．、〔、，悪彗哲
、自　　宅　山形市城西町二丁目10－11　城西町に
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生年月日　昭和43年6月10日生まれ　　住んでます

家族構成　妻、長女（中学生）、長男（小学生）

訝昏訝れ弓畑　趣味●特技誓警罷認諾責既読濃認濫てまも
サ　イ　ズ182cm・体重（内緒・・・）

血　液　型　B型

S56．3　山形市立第四小学校卒　　H　3．3　早稲田大学人間科学部卒

S59．3　山形市立第五中学校卒　　　H　3．4　東北電力株式会社入社

S61．9　アジア大会銀メタル〈水泳〉　H　4．9　ベにばな国体優勝〈水泳〉

S62．3　日本大学山形高校卒　　　　H16．6　城西町に住居を構える

S63．4　アジア選手権優勝〈水泳〉　　H19．5　山形市議会議員

S63．9　ソウルオリンピック
水泳日本代表

民主党山形県連幹事長

山形市議会厚生常任委昌会　副妻昌長

山形県水泳連盟　強化副委員長

山形市水泳連盟常任理事　強化委員長

日大山形高校水泳部OB会［桜水会］事務局長

早大校友会山形県支部幹事　　　　　…他

皆様のご意見・ご要望をお気軽にお聞かせください。

山形市本町二丁目1－6 TEL．023－623－2377
模索エンジン「武田さとLjで表示されます日

http：／／www．takedasatoshi．net／
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